Id. en la Juanita del Pinalvo de tierra y

Id. en la Recompensa del Frances en 7.000 rs.

Id. de 200 en S. Francisco de id. 100. Id. en S. Diego de la loma de Brujulu, paraje de las Herrerías 800 rs.
Accion de 200 en S. Fernando del Pilar de Jaravía 2,500 rs.

Id. en Quien tal pensára de id. 17,000 rs.

anuncios:

SOCIEDAD ESPECIAL MINERA

LA CONSTANCIA,

JUSTA VENGANZA.

Por acuerdo de la Junta general de ésta empresa y bajo el pliego de condiciones formulado que se halla de manifiesto en Granada en casa del Presidente sita en la calle de Gracia núm. 27 y en termino de Cuevas de Vera en el Cortijo que habita el Administrador se dá á partido ó en arrendamiento la espresada mina de esta sociedad sita en Sierra Almagrera en el Barranco Pinalvo y Chico de la Torre, para lo cual se admiten cuantas propósiciones quieran presentar los licitadores hasta el 8 de Marzo próximo, y de las que se decidirá el 15 del referido mes en Granada casa del citado Sr. Presidente.

> El Administrador: Salvador José Acosta.

Subasta.

El dia 5 de Febrero á las 12 de su mañana, tendrá lugar en la casa de la mina Iberia de las Herrerias, la subasta de los primeros 30 metros de pozo máquira de la mina Dos de Enero sita en el mismo pa-

El pliego de condiciones estará de manifiesto en la casa intervencion de la mina Recompensa.

A toda proposicion acompañará el deposito de 500 rs.

Diputación de Almería — Biblioteca. Minero de Almagrera, El (Cueva

AGINGIA DE NEGOCIOS

BAJO LA DIRECCION

D. FRANCISCO B. RAMIREZ.

Calle de Mendez Nuñez núm. 5, Almeria.

Se ocupa esta agencia en promover y activar en los Tribunales y oficinas públicas, asuntos particula-

SOCIEDAD ESPECIAL MINERA S. GABRIEL DE FLORES.

del Barranco Francés.

Por acuerdo de la Junta general de esta empresa y bajo el pliego de condiciones formulado al efecto, que se halla de manifiesto en casa del Secretario de la misma D. José Piqueras Gimenez, se dá á partido ó en arrendamiento la mina de esta sociedad, para lo cual se admiten cuantas proposiciones quieran presentar los licitadores hasta el dia 15 de Febrero proximo, de las que se dará cuenta á la Junta general para que acepte la que crea mas ventajosa.

Cuevas 19 de Enero de 1875.

EL PRESIDENTE: Benito Pulido.

A LOS

MEDICOS-CIRPIANOS.

Se halla vacante la plaza de Médico-cirujano del hospital de Nuestra Señora del Cármen del Barranco Jaroso de Sierra Almagrera, donde tiene habitacion este Facultativo, y cuya plaza ha tenido hasta el dia la dotacion de 12,000 reales anuales. retribuida con las cuotas que por cada varada pagan los Empleados, Dependientes y operarios de las minas y con un tanto por mil de las ventas de minerales de las Sociedades y con los donativos y limosnas eventua-

Los Sres. Facultativos que reunan las cualidades necesarias, se servirán dirigir sus solicitudes á la Junta directiva de dicho Establecimiento con schre al Presidente D. Antonio de Fálces, hasta el dia 31 de Enero próximo, espresando sus méritos y circunstan-

Barranco Jaroso de Sierra Almagrera 21 de Diciembre de 1874.

Antonio de Falces.

TALLERES

construccion y reparacion

DE MAQUINARIA DE

José Armengol y Compañía. AGUILAS.

Especialidad en pesos de ensayo. -Básculas de puente y portátiles.-Arcas de hierro para guardar caudales.-Molinos para triturar mineral y otros efectos. - Turvinas molinos.—Tornos mecánicos de hierro para desagüe y extraccion de mineral. -Camas de hierro.-Tremeles para cerner mineral.-Bocartes para picar mineral.-Trasmisiones y movimientos. - Romanas de todas clases. - Turvinas de todas clases. - Máquinas de vapor y otras varias en comision como norias y bombas para riego é incendios de los mejores sistemas conocidos. - Máquinas de hacer fideos y amasar barina. - Arados de vertedera giratoria, máquinas para la agricultura y otras industrias.-Tubos de lonas y depósito de gomas para tubos y juntas de aguas y de vapor.-Estopada inglesa y cáñamo para las mismas. - Molinos para aceite. - Prensas hidráulicas y de tornillo.-Construccion de hornos y chimeneas, garantizando la economía etc. etc.-Se encarga de dirigir la colocacion de toda clase de maquinaria.

Imp. de S. Campéy.